
KREUZFAHRTPARKPLATZ / PARKING FOR CRUISE PASSENGERS  

 

Klicken Sie hier, um zum Parkplatz zu erreichen: MOLO IV 

Click here to reach the car park: MOLO IV 

- Von der Autobahn A4, nachdem Sie die Schranke Lisert passiert haben, nehmen Sie die Ausfahrt 

Trieste/Sistiana und fahren etwa 1 km weiter auf der Località Sistiana. 

- From the A4, after the barrier of Lisert, take the exit Trieste / Sistiana and continue along Località Sistiana for 

about 1 km. 

 

 

- Fahren Sie weiter auf der „Strada Costiera“ (SS14) in Richtung Triest. 

- Take the "Strada Costiera" (SS14). Direction: Trieste.  

 

- Fahren Sie weiter auf der Viale Miramare. 

- Continue along Viale Miramare. 

 

https://maps.app.goo.gl/oMmEFBcp4tpadR5n7
https://maps.app.goo.gl/oMmEFBcp4tpadR5n7
https://maps.app.goo.gl/oMmEFBcp4tpadR5n7
https://maps.app.goo.gl/oMmEFBcp4tpadR5n7


 

(Viale Miramare) 

- Folgen Sie der Viale Miramare bis zum Hauptbahnhof und biegen Sie dann rechts auf die Piazza della Libertà. 

- Continue along Viale Miramare, to the Central Station, then turn right on Piazza della Libertà. 

 

(Sulla destra: Stazione Centrale / On the right: Central Station / Rechts: Hauptbahnhof) 

- Halten Sie sich rechts bis zum Largo Città di Santos (ca. 100 Meter vom Hauptbahnhof entfernt). 

- Keep the right to Largo Città di Santos (about 100 meters from Central Station) 



 

(Largo Città di Santos – 34132 Trieste) 

- An der Ampel biegen Sie links ab auf den Largo Città di Santos.  

- At the traffic lights turn left onto Largo Città di Santos. 

 

- Weiter rechts fahren 

- Keep right 



 

- Fahren Sie weiter bis zum grünen Tor, wo ein Mitarbeiter Sie mit allen notwendigen Informationen versorgt. 

- Continue until the green gate where there will be an operator who will provide you with all the necessary 

information. 

 


